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【別表４】令和４年度 教育課程特例校に関するアンケート（保護者）金武小学校 

 

令和４年度 英語活動に関するアンケート（保護者用）集計表 金武小学校 

 

 

保護者へ行ったアンケートには、下記のような感想が寄せられた。（抜粋） 

・英語に接する良い機会だと思います。 

・キャンプハンセンの子供達とも交流する機会が持てると、英語への関心を持つきっかけになるので

は？ 

・児童英検について、全学年が積極的にチャレンジできるようにしてほしい。 

・他の外国語の授業もあり興味のあるものから生徒が選んで学べる主体性のある授業があるといいで

すね。国の仕組みが変わるといいです。 

・保育園などでは外国人を招いて英語を楽しむ時間がありました。難しいとは思いますが、習ったこと

を活かすそういう時間があればいいと思います。 

・もう少し難しいレベルで取り組んでもよいのでは、と思います。 

・たまに学校で習っただろう英語の単語が会話のなかで出てきます。 

・一年生から英語の学習をするのはとても素晴らしい事だと思います。これからも継続してほしいで

す。 

・外国の方（基地内の小学生）とスポーツ交流等があればいいな。と思います。 

・外国人の先生の話をよくします。本場の外国人から学べる機会はありがたいので、今後も増やしてほ

しいです。 

・保育園に通っている時から、月に一度のペースで、米軍基地の方々と交流していたので、外国人の方

を身近に感じている様に感じます。また、低学年から、英語の授業があるので、英語の歌を口ずさんだ

り、単語が出てきたり、日本以外の国のことにも興味があるように感じます。金武町は、海外移民の



父、當山久三さんの出身地と言うこともあり、学生の国外へのホームステイなどの取り組みや、英語の

授業が充実していると思います。これからも、子供達のために継続してほしいと思います。 

・母国語だけでなく、多言語に触れられることは、大切な学びにつながっていると思います。子供達の

学びにいつもご尽力下さり、本当に有り難うございます。 

・いい取り組みだと思います。 

・家で単語を話していて、勉強していることを楽しそうにしている。もっと厳しく教えて、英語力を身

につけてもらいたい。 

・もっと授業を増やしてもいいと思います。 

・英会話を、もっと取り入れて欲しいです。 

・他国に比べて日本は先進国なのに英語教育の遅れが明らかです。むしろ、学校では英語での授業をす

るべきだと思います。 

・英語の授業がとても楽しいようで、よく家庭で話題に出ます。なかなか外国に行くこともできないの

で、アメリカンスクールの子ども達や外国の文化に興味が出たりと、楽しみも広がるのではないかと

思います。 

・英検も英検 Jrのように金武町の補助金を利用して学校で実施して貰えたら嬉しいです。 

 

 


